



Par **Philippe Laurent** : "Après le marathon de Valence, je continue sur ma lancée espagnole avec le semi de Barcelone. Cette fois avec moins de réussite car au terme d'une semaine passée à arpenter la ville pour en découvrir tous les recoins, j'ai réussi à me blesser ... en marchant. C'est donc avec une affreuse douleur au tibia que je je rejoins les 15 000 participants sur la ligne de départ. A chaud, la douleur s'avérera finalement supportable et je réussis à terminer en 1h31'19, au terme d'un parcours assez monotone. Quelques jours de repos vont maintenant s'imposer avant de reprendre la prépa marathon"